
Carême dans la ville
S'arrêter, grandir dans la foi

La joie, fruit de la foi

Pour cette troisième vidéo, « La joie, fruit de la foi », le frère Jean Pierre Brice Olivier nous donne rendez-vous dans un lieu
insolite. Il nous invite à le rejoindre dans une cuisine. Quoi de plus banal !

Notre prédicateur poursuit ses méditations en nous dévoilant une nouvelle facette de la joie : elle est fruit de la foi. Dieu est

plus proche, partout et plus souvent que nous ne le pensons. Dans l’Évangile, Jésus se fait proche des plus petits, des paralytiques,

des aveugles, des lépreux… Il va même jusqu’à s’inviter à manger chez un publicain !

Le frère Jean Pierre Brice Olivier nous donne aussi quelques pistes à méditer : la joie est donnée à ceux qui se sentent

insuffisants ou regardés comme tels ; la joie vient par une réhabilitation de notre être et de notre dignité ; la joie, c’est quand Dieu se

penche sur nous.

« J’avais dit : les ténèbres m’écrasent ! Mais la nuit devient lumière autour de moi. » (Psaume 138) Ainsi, je peux croire en moi parce

que Dieu croit en moi comme en chaque personne.

Bien fraternellement,

Sr Anne-Claire Dangeard, op
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